



# Une journée aux thermes de Chassenon

publié le 12/05/2019

Jeudi 2 Mai, Vendredi 3 Mai et jeudi 9 Mai, les classes de 6e ont chacune passé une journée aux thermes de Chassenon à la découverte du monde romain. La journée s'est déroulée en trois temps.

Les thermes :

Au cours d'une visite guidée avec pour chacun un plan des thermes, les élèves ont pu apprendre le fonctionnement des thermes, lieu de loisirs et de détente très apprécié des Romains : les différents bains, les soins, les sports et le système de chauffe.

Atelier « Natura » :

Les élèves ont découvert la diversité des plantes ainsi que leurs usages au travers de six parterres : plantes médicinales, plantes alimentaires, plantes décoratives, plantes aromatiques, plantes utilitaires et plantes à parfum. Les élèves ont réalisé la planche du naturaliste et ont complété un livret pédagogique.

Atelier « Archeologia » :

Les élèves ont été initiés à l'archéologie dans un carré de fouille fictif qui leur a permis de faire apparaître les vestiges d'une maison gallo-romaine. Les élèves divisés en groupes avaient des secteurs de recherche dans lesquels ils ont trouvé des coquillages, des coquilles d'huîtres, des morceaux de céramique, des lampes à huile, un dé à jouer, des osselets, du métal, des dalles de calcaire, du mortier, des tuiles... Chaque parcelle permettait ainsi de faire déduire aux élèves la partie de la maison correspondante : l'entrée, la cuisine, le jardin, le placard...

Les élèves ont utilisé pelle, truelle, pinceau, seau, balayette et tamis.

Ils ont complété un livret pédagogique et obtenu le diplôme d'Archéologue junior.

## Portfolio

